
◆京丹後市以外に在住の方が、ふるさと納税で
久美浜一区を応援できるようになっています。

・ふるさと納税地域版というのが京丹後市にできて、一区も寄付の対象地域になりました。
　地域の課題を解決するために、遠方の方にも応援をしてもらうことのできる制度です。
　久美浜一区では「秋祭り継承」「千日会継承」「子育て環境整備」「久美浜湾の水質改善」
を代表的なプロジェクトとして上げています。

・今回この制度、寄付だけでなく返礼品がつく形ができたので、お知らせします！
　支援型：寄付額をほぼ全額地域に届けることができます(返礼品なし)。
　応援型：地域への寄付をしつつ、返礼品も楽しめます。

・法人の方も、この制度を利用できるようです(京丹後市以外)。
　法人としてもふるさと納税をすることができるので、もちろんその対象にもなります。

　はい、どうもこんにちは！「大根のすきやきが、安くて手軽でおいしい」と聞いて
気になっている事務局長の島貫です！大根をピーラーでむいて、すきやきのたれとお
肉と一緒に煮るだけで十分だそうですよ。パーティーなら具だくさんがいいですが、
普段の食事ならこういうのもありですよね！
　久美浜湾の話し、気になる,詳しく知りたい方は島貫まで連絡ください！

令和5年11月25日号

◆久美浜湾を一言で「きれい,汚い」と言ってはいけない！
◇目からウロコの気づきがたくさん(11/2久美浜湾水質説明会)

　久美浜湾の水質を研究している京都府海洋センター舩越裕紀さんを招いて、水質について話
しを聞きました。

・こんなことがわかりました！
「久美浜湾は、日本一の閉鎖性の高い海」
「人間に害のあるような汚れはない」
「『きれい』の表現は、見る角度によって違う」
「海の水の色は植物プランクトンの色と言える」
「海面付近は水が入れ替わってきれいだけれど、

湾の底は水が替わりにくく、きれいとは言えない状態」
それが久美浜湾であり、「簡単にはまとめられない状態」ということがわかりました。

・この様子は、ケーブルテレビで11/25(土)〜12/1(金)のAM8時から放送されます。

久美浜一区だより

◆福祉センターの空き時間が、勉強&カフェ空間
(Study&Free space  ONE THIRD 11/12,19)

・誰も使わないか、有効に活用するか、どちらがいいかというと…
　福祉センターのいろんな部屋は集会所として依頼があれば使
用ができます。ただ、予定が全て埋まってることもなく、使わ
れない時間はもちろん誰もいません。2階は特に景色がいいの
で、何もせずただくつろぐのも悪くないんですよ。
　そこを、勉強もできるカフェ空間「Study&Free space  ONE 
THIRD」としてたまに活用していて、今回も賑わってました！

・次回のオープン日は調整中。
　中学生がテスト勉強シーズンには多く来てくれているので、テスト前の時期にはオープンし
ます。　大人の方もぜひ、カフェに行く感覚でいい景色を楽しみに来てください！

この写真がいろんなと
ころで出ています。



◆一区内の浸水被害への対策を進めるために。
久美谷川と栃谷川の改修についての説明会(11/13)

・久美浜一区の安心安全の最重要課題！
　一区の浸水被害軽減のための久美谷川と栃谷川の改修につい
て、河川管理者である丹後土木事務所の改修方針を確認できま
した。

・内容を簡単に解説しますと。
　本流(久美谷川,栃谷川)について。

　本格的に川幅を拡げるのは、街並みや橋も取り替える必要があり難しい。
　現状で弱いところ(よく浸水につながるところ)の堤防かさ上げを行う。

　支流(本流に流れ込む小さな川や側溝など)について。
　今後京丹後市が調査を進め、改修方針を検討する。

◆身体の痛み改善を、鉄人トレーニングジムがサポート！
　他にも、運動不足解消・筋力アップなど様々なニーズに、
　鉄人ジムは個別指導(無料)でお答えします。
　直接ジムまでお越しいただくか、下記まで連絡ください。

　・TEL：0772-82-1638　　　　・定休日：5の倍数の日
　・場所：栄町
　　発行責任者：久美浜一区自治会 会長　谷口 潔　　　   　　　　　編集：事務局長　島貫 雄介
　　事務所：久美浜福祉センター　　電話：82-1980　　　　　　　事務員在室時間：火～土曜日の13時~17時

◆今後の予定
12/14(木) 定例役員会
12/18(月) 子育てサロン　(10:00～11:30東本町公民館)
毎週(火)～(日) しおかぜルーム

対象：小さなお子さんとその保護者の方
場所：福祉センターの2F畳の間
13:30～16:30の間で利用できます。

※こちらは有料広告欄です。詳細は一区自治会までお問い合わせください。

◆スマホのわからないを、お悩みを聞きながら解決(11/19)
　スマホで悩んでいることがある。でも、説明会や本ではスッ
キリしない。でしたら、お手伝いしましょう！ということで行
いました。
　ほんとは人が集まる場所で、なにかのついでに相談できるよ
うな形がいいんですが、今の形が精一杯なのでこの日限定での
開催でした。引き続き、みなさんの何かお役に立てるように、
今後もチャレンジしていきます！

◆ハーブ教室参加者のお家は、今頃ハーブのいい香りに
包まれているでしょう(ハーブ教室11/19)

　今回のハーブ教室では、たくさんのハーブの中から自分で好
きなものを選んで作る飾り(スワッグ)がテーマでした。
　種類がたくさんあって、みなさん楽しくおしゃべりしながら
自分だけの作品を作っておられました。
　今頃おうちに飾って、いい香りに癒されている頃ですかね♪


